



Legrandjd

Julien, 27 ans, Genève

Ton concept sur YouTube? Faire des expériences insolites qui soient rigolotes à voir pour les internautes, comme chercher une aiguille dans une botte de foin, cuisiner sur un tourniquet, peindre une toile à 100 km/heure... Je fais aussi des clips humoristiques et des parodies. J'aime créer des trucs bizarres.

Qui es-tu en vrai? Je suis caméraman, monteur, réalisateur à mon compte. Du coup, je considère ma chaîne comme une partie de mon métier. Je suis passionné par l'image depuis tout petit.

Ta phrase culte? Salut mes petits braconniers du plaisir!



TÊTES D'AFFICHE

Les 7 personnalités qui font bouger la Suisse romande

LES ROBOTS STARS DE L'ANNÉE À YVERDON



Placée sous le signe des superhéros en 2014, cette année sera celle des robots dans la capitale du Nord vaudois. De nombreux événements seront organisés sur ce thème par la Ville et ses partenaires, dont l'expo *Portrait-robot* à la Maison d'Ailleurs.



GEORGES GODEL RETOUR AUX SOURCES

Le ministre a pris position en faveur de l'initiative sur la défiscalisation des allocations familiales. Certains y voient sa fibre PDC, parti autoproclamé de la famille. On peut aussi y voir son attachement à la première cellule fondamentale de notre société: la famille.



SÉBASTIEN NENDAZ LE PORTE-VOIX

2001, la première Gay Pride de Sion provoque des réactions homophobes. 2015, le Valais s'est modernisé: désormais, c'est sur Facebook que se déverse la haine. Alors que Vibration Gayradio est lancée sur le Net, le chargé de com de la Pride 2015 a fort à faire.



MICHEL CORRADINI VOYAGEUR AU GRAND CŒUR

Deux mille kilomètres à parcourir en triporteur: c'est le périple qui attend ce garagiste de Colombier. Le but? Rejoindre un orphelinat en Transylvanie roumaine pour remettre aux sœurs qui s'en occupent un chèque d'au moins 6000 francs. Bon voyage!



ANTOINE BARDE HAUT PERCHÉ

Nommé président du Grand Conseil au nez et à la barbe d'Eric Stauffer, ce quadra libéral affiche la zen attitude face aux tirs de missiles MCG qui vont essayer de le dézinguer du perchoir. Pas de souci, il a chaussé ses crampons!



YANN BARTH LE NOUVEAU

Ce sociologue a été élu président de la Fondation O2, qui œuvre pour la promotion de la santé, pour la prévention et le développement durable. Créée sous l'impulsion de l'Etat jurassien en 2009, cette structure connaît un «essor important».



FLORINE PESSOTTO-BUECHE PRÉSIDENTE PSY

En plus d'ouvrir il y a peu un atelier-boutique accueillant «les gens à la recherche de poésie et de tendresse, de meubles et d'objets qui racontent des histoires», cette psychologue vient d'être nommée présidente du Conseil de ville de Saint-Imier.

PHOTOS: ROMAIN KELLER, LOUIS DASSELBORNE/LE NOUVELLISTE, CHRISTIAN GALLEY/ARCFINO ET DR